

0. Cortejo

Por supuesto, un matrimonio humano no comienza así.
Tienen que hacer clic. Tienen que amarse el uno al otro.
Primero tienes un período de citas, etc., etc.

Lo mismo ocurre con el matrimonio entre Jesús y la Iglesia.

¿Cuándo nos ama Jesús? ¿Qué ve Jesús en nosotros? Somos su creación.

Efesios 1: (RVR)

4. "Según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5. en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad."

Así que antes de que Dios hiciera los cielos y la tierra,
Jesús ya quería una relación con nosotros, ya nos amaba.

La Iglesia ha llegado a conocer y amar a Jesús. Esto es, por así decirlo, un noviazgo entre Jesús y la Iglesia.

1. Inicio

El novio sale de la casa de su padre y se dirige a la casa de la novia.

Jesús deja la casa de su Padre en el Cielo y va a la Tierra, el hogar de su Esposa (la Iglesia). Véase Lucas 2:1-20.

2. Dote

Una suma de dinero para los padres de la novia.

La sangre de Jesús por su Padre.
(Heb. 9:22b, sin derramamiento de sangre no hay perdón)

3. Compromiso

Los novios beben de una copa de vino. Ya están oficialmente casados.

La copa sirve como símbolo de la ratificación de la Nueva Alianza (los esposales) a través de la cual Jesús obtuvo la novia (12 discípulos, Iglesia) (institución de la Sagrada Comunión).
(Lucas 22:19-20, Y tomó el pan, y habiendo dado gracias, lo partió y les dio, diciendo: Esto es mi cuerpo, que por vosotros es dado; haced esto en memoria de mí. Asimismo tomó la copa, después que hubo cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre, que por vosotros se derrama.)
En ese tiempo, Jesús y su novia (la Iglesia) ya estaban oficialmente casados.

4. Abandono

Recuerda, ya estás casada, no me engañes. Ya pagué la dote; acuérdate de mí, y luego te recogeré. El novio sale de casa de la novia y regresa a casa de su padre.

---J
Por así decirlo, Jesús dice: «Están casados, no busquen otros dioses. Pagué un alto precio por ustedes [la dote, mi sangre, mi vida], acuérdense de mí, son mi novia (celebración de la Santa Comunión).»
Ten paciencia, vendré a buscarte más tarde. (Juan 16:5a, Y ahora voy al que me envió.)
Jesús deja la Tierra y va a su Padre en el Cielo. (Día de la Ascensión)

Similitudes entre el matrimonio judío antiguo y el matrimonio de Jesús con la Iglesia

5.1 Preparación del novio

El novio prepara su alojamiento en la casa de su padre.

Jesús prepara el espacio vital para la Iglesia.

(Juan 14:2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros.

5.2 Preparación de la novia

La novia trabaja en su vestido de novia.

La Iglesia se viste hermosamente con actos justos de fe. (Efesios 2:10) Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

6. Recoger

El novio viene a recoger a su novia y la lleva a su casa.

Jesús viene a llevarse la Iglesia al Cielo (Rapto)

(Juan 14:3, Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.)

7. Matrimonio

La ceremonia de boda propiamente dicha con regalos – 7 días

Celebración de bodas de 7 años (durante la Gran Tribulación)

(Apocalipsis 19:7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.)

Regalos (Recompensas). (1 Corintios 3:14 Si permanece la obra de alguno que sobreedificó sobre el fundamento, recibirá recompensa.)

8. Comida

Fiesta de bodas con invitados.

Cena de las Bodas (en el Milenio) (Mateo 22:1-20, la boda real) (Apocalipsis 19:9a, Y me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero). Con invitados de la Gran Tribulación. (Mateo 24:31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y juntarán a sus escogidos de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro).

9. Fin

Vivir juntos, hasta que la muerte nos separe.

--Vida eterna en la Nueva Tierra. (Apocalipsis 22:5) Allí no habrá noche; y no tienen necesidad de lámpara ni de luz del sol, porque Dios el Señor los iluminará. Y reinarán por los siglos de los siglos.)